

Les objectifs

Le premier objectif de la campagne est d'informer les populations susceptibles d'être exposées à un risque industriel majeur afin que chacun connaisse, comprenne et sache mettre en œuvre les consignes de sécurité au cas où un accident surviendrait.

L'information porte sur :

- la nature des activités industrielles exercées dans les différents bassins de Rhône-Alpes, les risques qu'elles peuvent présenter et les effets associés,
- les mesures de prévention mises en œuvre par les industriels et les pouvoirs publics,
- l'organisation des secours en cas d'accident industriel majeur,
- les modalités d'alerte de la population et les consignes de sécurité en cas d'accident.

Pour cette édition 2008, les acteurs se sont également réunis pour travailler sur la sensibilisation du milieu scolaire à tous les niveaux : responsables d'établissements scolaire, enseignants et élèves, bien sûr, mais aussi le personnel administratif et les parents d'élève.